

There are no translations available.

## **Circular 2288-Bis-2022**

**Transcribimos a ustedes un artículo muy interesante escrito por la Doctora Carla Roel.**

### **TAMBIEN HAY BUENAS NOTICIAS**

Estos últimos días, hemos sido testigos de mucha violencia y de un escándalo tras otro. La violencia no tiene justificación y siempre que se pierde una vida humana, estamos frente a una tragedia enorme. Espero que los encargados de nuestra seguridad y paz, se den a la tarea de crear políticas públicas que resuelvan los grandes problemas que nos aquejan. En cuanto a los escándalos, ya lo he dicho antes, procuro preguntarme: ¿de qué quieren distraer la atención?

Pero hoy, querido lector, no quiero fijar nuestra atención en lo malo, sino en lo bueno, en lo esperanzador.

Esta semana iniciamos semestre nuevo en la Universidad. Si, soy muy ñoña y me da muchísima emoción el primer día de clases. Si, durante mis vacaciones reviso el contenido de

mis cursos y hago los ajustes necesarios. Preparo el material que necesitaré con una semana de anticipación y elijo y plancho la ropa que me pondré la noche anterior.

En esta ocasión, tengo un grupo de queridísimos reincidentes, que ya me tuvieron como su maestra de Derecho familiar y ahora eligieron la Cátedra de Cánones Dr. Alberto Pacheco Escobedo – coloquialmente, el Seminario de Derecho canónico –, de la que soy titular y que se imparte en el último año de la carrera. Han pasado cuatro años desde nuestro primer encuentro y me provoca profunda alegría ser testigo de cómo se han convertido en mujeres y hombres trabajadores y comprometidos con ellos mismos y con su entorno.

Del otro lado del espectro, recibo a los alumnos de primer semestre de la Escuela de Gobierno y Economía, con la materia de Introducción al Estudio del Derecho. Mis alumnos son jóvenes que tienen el anhelo de prepararse lo mejor posible para trabajar en favor de la sociedad a la que pertenecen.

La pandemia hizo que muchos de ellos hicieran una pausa en sus estudios y hasta ahora regresaron a clases. Pienso que esto les ha ayudado a reflexionar en su vocación y en lo que quieren hacer con el resto de sus vidas en lo profesional. El privilegio de trabajar con ellos al inicio de sus estudios universitarios es uno que siempre agradeceré.

El regreso a la presencialidad me dio la oportunidad de conocer en persona a algunos exalumnos que tuve durante el encierro y de reencontrarme con otro con los que si conviví en años pasados.

La semana entrante, tendremos la oportunidad de presentar, en una mesa panel, el libro *Los riesgos del pensamiento, introducción al mundo de las ideologías contemporáneas*, coordinado por mi querido amigo Manuel Andreu y mi querido exalumno Leonardo Brown. Es un ejercicio interesante para platicar, de una forma muy sencilla y accesible, el riesgo de las ideologías que dominan el pensamiento de las nuevas generaciones. El regreso a la vida universitaria presencial, nos ayudará a abrir el diálogo franco con muchos de mis alumnos y exalumnos y, a pesar del cubrebocas, de estar en el mismo espacio y convivir.

No, no todo son buenas noticias. Pero en esta ocasión decidí enfocarme en la alegría del inicio de la vida universitaria y el horizonte de oportunidades que nos presenta el nuevo semestre.

A todos aquellos que empiezan un nuevo ciclo escolar, ¡mucho éxito! Aprovechen al máximo la oportunidad de estudiar y de prepararse para ser cada día mejores, tanto en lo personal como en lo profesional.

**“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”**